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雨風に耐えて鍛えて幸せの花を育てん 
「主体的・対話的で深い学び」を通して 

 

 
 
 

授業参観・教育講演会・部活動参観・部活動懇談会  ６月９日（土） 
保護者の皆様には本校の教育活動にご理解とご協力に感謝申し上げます。今後ともよろしくお願いします。 

  

３年生の通学生が、７：３０～７：５０の２０分間で、教育講演会の会場準備をしました 

８：５５～９：４５授業参観、体育館では山中氏がリハーサル 

１０：００教育講演の開会行事 山中惇史氏のコンサート 

山中氏の伴奏で額田中学校校歌の合唱 

お礼の合唱「ふるさと」 

生徒代表のお礼の言葉と花束贈呈 

山中氏、学校評議員５名、成人教育委員長 

 ６月９日（土）の７：３０～７：５０の２０分間で、３年生の通学生が教育講演会の会場準備をしました。３年生

の動きを見て、気持ちのよい 1日のスタートになりました。３年生の皆さんに感謝しています。 

 山中惇史氏のコンサートの中で、なぜピアニスト、作曲家になったのかをエピソードを交えて話してくださいまし

た。「人との出会いで自分の人生が変わったこと」、「自分の好きなことをやり抜くことの大切さ」などを学びました。生徒代表

のお礼の言葉にあったように、「山中先生のピアノに魅了されました。私も人を魅了できる人になりたい」と将来の夢

を考えるきっかけとなりました。コンサートの最後に、山中氏の伴奏で、生徒が校歌を合唱する場面は、胸にジーン

とくるものがありました。会場全体が一つになり、お礼の合唱「ふるさと」は、最高でした。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

プール清掃をしたバレー部女子に感謝 ６月１２日（火） 

平成３０年度額田中学校学校評議員の皆様 

・Y様（額田地区総代会会長） 

・S様（額田地区民生児童委員会副会長） 

・T様（元 PTA会長） 

・Y様（あいち三河農協理事） 

・H様（平成３０年度 PTA会長） 

今後の学校評議員会の予定 

・第２回学校評議員会 １０月１３日（土）9:15～11:40 

  授業参観、熱中する高校生に学ぶ会（光ケ丘女子高校吹奏楽部） 

・第３回学校評議員会 １月１２日（土）9:30～11:00 

  二世代交流会参観 

 

平成３０年度額田中学校 第 1回学校評議員会   ６月９日（土） 
  

５名の学校評議員の皆様からのご意見（授業参観、教育講演会の後、校長室で学校評議員会） 

・授業参観をして、生徒が集中して授業に取り組んでいた。特に、２年 1組の英語の授業は、生徒と教師の一体感があ

り、活気に満ちていた。３年生は 1 クラスに３９人もいるので教室が狭く圧迫感があった。ゆとりある空間がほし

い。 

・英語の授業で、２クラスに分かれて少人数指導であったので、生徒一人一人を大切にでき、わかりやすいと思った。 

・小学校と比べて、学習内容が多いのでスピード感のある授業であった。生徒は集中していた。 

・教育講演会の山中先生の話が、生徒にとってわかりやすく、切実感のあるものであった。「人との出会い」「好きなも

のに打ち込むこと」の大切さに気づかされた。 

・生徒は、ピアニストの演奏に引き込まれていた。生徒が真剣に演奏会を楽しんでいる姿が立派であった。 

・山中先生と一緒に真正面でお礼の合唱を聴けて幸せだった。鳥肌が立つほど感動した。 

・山中先生への質問が、子どもらしくてよかった。 

 「なぜ、ピアニストになりましたか」⇒「好きだから」 

 「私は手が小さくて手を広げられない。どうしたらよいか」⇒「手を広げる訓練があります」 

 「曲をつくれない時はどうしますか」⇒「私は、絞り出すようにして曲をつくります」 

 「絶対音感は伸びますか」⇒「私は７歳からピアノを始めた。努力すれば伸びるのでは」 

 「好きな食べ物は何ですか」⇒「焼肉」 

 

 ６月１２日（火）の部活動の時間に、バレーボール部女子の生徒が、

保健体育科の水泳の授業に備えてプール清掃をしました。バレー部顧

問の K先生、M先生の指導のもと、黙々と清掃に取り組んでいました。

バレー部女子の皆さん、ありがとうございました。 

こんなにもきれいになりました 

 ６月９日（土）の１１時３０分頃、山中惇史氏を来賓玄関まで見

送りをしようとした時、山中氏が「ぼくは、岡崎北高校時代に額田

中学校出身の Y君と仲が良かった」と話しかけてきました。その瞬

間、来賓玄関に、うわさの Y 君がいました。「二人で一緒に写真撮

影しましょう」と話すと、山中氏も Y君もうれしそうでした。実は、

Y 君は寮生で、私の教え子でした。なつかしい再会となりました。

同級生の存在は、ありがたいものだと思いました。 岡崎北高校の同級生の Y君 

部活懇談会１２：００～１２：３０の時、体育館の椅子、机の片付けをした生徒、Iさん 


